



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Première visite du navire Black Watch

Saguenay, le 5 juin 2015 – Un nouveau venu s’amène au port de Saguenay! Le navire Black Watch, de la ligne de croisière Fred.Olsen Cruise Line, sera à quai de **8h à 23h**, ce **lundi 8 juin**. Ce sera la première fois que ce bâtiment voguera dans les eaux du fjord et de la baie des Ha!Ha!. On procédera d’ailleurs à son inauguration pour souligner cette occasion spéciale.

Ayant à son bord une clientèle majoritairement britannique, le Black Watch sillonne les eaux du monde depuis 1971. Il a subi plusieurs restaurations, dont la dernière remonte à 2009. Il bat pavillon des Bahamas et transporte à son bord 804 passagers et 350 membres d’équipage.

La population est invitée à venir voir ce géant des mers. Profitez-en pour visiter le village portuaire et la Place du Marché, située sur la rue de la Fabrique devant l’église Saint-Alphonse. N’oubliez pas de vous immortaliser devant les lettres sculpture **Saguenay.ca!**

Quelques faits sur le navire :

Ligne de croisière : Fred.Olsen Cruise Line

Nombre de passagers : 804

Nombre de membres d’équipage : 350

Longueur : 205,47 mètres/ 674,1 pieds

Largeur : 25,20 mètres / 82,6 pieds

-30-

Source : Ruth Vandal, 418 698-3157 poste 6006 / 418 812-8419